

Cinéma

Musique

Festival d'Avignon

Optevoz

Des enfants vont à l'école à bicyclette, à pied ou à trottinette

Par Le Dauphiné Libéré - 02 juin 2021 à 20:33 - Temps de lecture : 1 min



Les enseignants de l'école de la Vallée désirée ont proposé de participer au challenge mobilité scolaire au conseil municipal enfants. Ce dernier a adhéré immédiatement !

En partenariat avec l'Ageden (association pour une gestion durable de l'énergie en Isère) et le Département, les écoles pouvaient s'inscrire au challenge mobilité scolaire. Celui-ci se déroule sur trois mardis : les 1er, 8 et 15 juin, l'objectif étant de faire venir à l'école à pied, à vélo ou à trottinette le plus grand nombre d'enfants. Les enseignants de l'école de la Vallée désirée ont proposé ce challenge au conseil municipal enfants qui a adhéré immédiatement ! Et on peut dire que tout le monde a bien joué le jeu : les parents ont laissé la voiture au garage et ont accompagné leurs enfants à vélo, mais si les plus grands avaient parfois choisi la trottinette, les plus petits se sont déplacés avec leurs tricyles, et mardi matin, le soleil était aussi de la

partie. En Isère, 1 283 élèves, 45 classes et 10 écoles participeront sur les trois mardis.

Culture - Loisirs

Optevez

